

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Table with subscription rates: Avila, un mes... 2 pesetas; Fuera, trimestre... 6 pesetas; Extranjero, semestre... 20 pesetas; Número suelto... 10 pesetas; Número atrasado... 15 pesetas.

PAGO ADELANTADO

REDACCION Y ADMINISTRACION: Tomás Pérez, 10

Teléfono numero 111 (No se devuelven los originales.)

Ultimas noticias del día

DE LAS AGUAS... ¿QUÉ?

Al empréstito

Hace unos días terminó la «Junta especial de Aguas» el trabajo que la encomendó el Ayuntamiento de adaptar al momento actual las condiciones del empréstito...

Cumpliendo la misión informadora que en mí delegó la citada Junta y aceptó EL DIARIO, ya anticipé a los lectores un extracto de ellas y hoy, que en su totalidad serán conocidas por la lectura de la circular del Ayuntamiento, no repartí la hasta ayer, si fago mi impaciencia de aclarar dudas surgidas.

Y en el pequeño laberinto de ellas, sin zollar el hilo de mis pensamientos, ese hilo de Ariadna que ha de conducirme, tengo que reporder ante todo a una pregunta que se ha hecho.

¿Si los accionistas pueden solicitar sin prorrata las obligaciones del empréstito? La respuesta es necesariamente afirmativa.

Y no lo digo yo, lo confirma la base 6.ª del anuncio de un modo expreso, terminante, decisivo, que no deja lugar a dudas.

Solo en el caso de que dichos accionistas pudiesen mayor número de obligaciones que las que se emiten habría prorrata.

Tengo el convencimiento firmísimo de que el empréstito se cubre, que ha de ser un éxito para nuestro municipio, que a el habremos de acudir todos según las impresiones recogidas y sin embargo el que escribe no cree que la subscripción se reparta entre los accionistas que son los que debieran ser los más interesados en hacerlo, por defender el dinero que entregaron en otas garantías que su afortisimo. De ellas acudirán muchos pidiendo obligaciones; pero los que han de llevarse las, quitándose las de las manos serán los que conservan sus pesetas en sus casas o en depósitos que renten menos que los títulos que han de emitirse y como estos suscriptores serán mas de los que se esperan, si solicitan mayor número de obligaciones que las que se anuncian, para estos necesariamente tiene que haber prorrata.

Con certeza ha de conocerse el número de obligaciones que se pueden suscribir el día 20 de julio, ya que el 15 termina el plazo que la Corporación municipal concede a los accionistas para solicitar sin prorrata las tan necesitadas obligaciones.

Comprenderán todos el interés que me anima al redactar estos escritos cumpliendo la misión recibida; pero prefendo en pro de la patria chica, que me escuchéis, convencer a mis paisanos que estamos en esos momentos decisivos en que se juega el porvenir de Avila, que nos lo jugamos todos, por que si no se cubriera el empréstito, al tener que devolver el dinero que se suscribió, según se dice en el anuncio circular más el que se ha cobrado por el Ayuntamiento—no por la estinguída sociedad que la invitó en obras—y que se conserva en depósito en la Sucursal del Banco de España, si a esto se llega, despidiéndonos de abastecer de aguas la Ciudad, que ni nuestros nietos han de lograrlo.

Bien se, que hay quien cree que el problema está resuelto con la elevación de aguas del pozo abierto en las inmediaciones del Adaja y sobre

este extremo debe meditarse. La cantidad que ahora se eleva es una mejora utilísima pero esa agua no basta; y además de no ser suficiente, si hubiese necesidad de aumentarla sería costosísimo, no por la cuantía del dinero que esto signifique, no, sino por el gasto diario, para siempre, que representa su mantenimiento.

Hay que mantener un motor chico o grande, de mayor o menor potencia, lo cual supone alimentarle con gasolina, gas pobre, aceites, con lo que sea. Esto cuesta pesetas, pues vayamos sumando las que importa esta atención ineludible por días, meses y años y supondrá un pico de importancia.

¿Quién paga este gasto? Nosotros y nadie más que nosotros en una u otra forma; para evitarlo nos conviene acudir al empréstito, máxime, cuando su principal característica es la de que no se espera el desarrollo del negocio para que nos produzca interés el dinero que llevemos, de antemano tenemos asegurado el cobro de 16 por 100 libe y que en los plazos señalados se amortiza.

De instrucción Pública

DE LA SECCION

El aumento gradual de sueldos

En los primeros días del presente mes de julio se pondrán al pago dos anualidades del aumento gradual de sueldos en la Dependencia de la Excma. Intimada Diputación de esta provincia.

Corresponden a los señores Maestros y Maestras incluidos en las tres primeras categorías del Escalón provincial de los años de 1910 y 1923, cuyas nóminas son las que penden al pago. Los intereses los que no puedan personarse por sí mismos para cobrar podrán hacerlo por tercera persona, debidamente autorizada al efecto. Los herederos de perceptores fallecidos deberán instruir usas diligencias testificales para acreditar su condición de herederos legítimos. Si ya cumplieron este requisito para cobrar devengos de anualidades anteriores, no necesitan repetirlo para percibir las anualidades puestas al pago y sucesivas.

Est empujamiento es el único que continuará acreditándose con cargo a fondos de la provincia, a partir del día primero de julio próximo; si bien los Escalones provinciales no continuará formándose, por prohibición expresa del Estatuto general del Magisterio de mayo de 1923. Toda baja en aquéllos, a partir de la promulgación de dicho Estatuto, será amortizada, hasta la extinción total de los perceptores. Las bajas podrán ser motivadas por fallecimiento, jubilación, separación o renuncia del cargo de Maestro, y por traslados a otra provincia.

Nombramientos

Se nombra en propiedad, por traslado voluntario, Maestro de la Escuela Nacional de niños de Barbuda a D. Julián Encinar Hernández, procedente de la provincia de Alva.

Por el mismo turno, se nombra para la Escuela de Poveda, a doña Dolores Ortíz Sicilia, que procede de Galve, provincia de Teruel.

Y para la Escuela de Villar de Coaña, también por traslado voluntario, se designa igualmente en propiedad a doña Valeriana Minguiz, que sirve actualmente en la provincia de Burgos.

El nuevo servicio de trenes de viajeros

Desde hoy 1.º de julio ha comenzado a regir el siguiente: Estaciones de Madrid (via Avila), Avila, Arévalo, Medina (via Avila) y Valladolid (via Avila).

Trenes descendentes de Madrid

Table with 7 columns: Número y clase de los trenes, Salida de Madrid, Llegada a Avila, Salida de Avila, Llegada a Arévalo, Llegada a Medina, Llegada a Valladolid. Includes train numbers 1, 3, 5, 7, 11, 21, 25, 27, 31, 2003, 1053, 2013, 1031.

NOTAS.—Billetes que admiten: Los trenes números 2013, 2003, 1053 y 25 de todas clases. El número 1, del 1.º de julio al 1.º de agosto, ninguno. El número 3, 1.ª y 2.ª de Burgos a Hendaya. El número 5, 1.ª y 2.ª desde León. El número 11, 1.ª a Valladolid, 1.ª y 3.ª para Palencia y más allá. Los números 21 y 27, 1.ª, 2.ª y 3.ª (no admiten idas y vueltas desde el 20 de julio al 15 de agosto.)

Circulación: Los trenes 1, 3, 7, 25 y 31 entre Madrid e Irún. El 21 entre Madrid y Coruña y Vigo. El 27, entre Madrid y Gijón. El 5, entre Madrid y Coruña. El 11, entre Madrid, Gijón y Santander. Los 1003 y 2013, entre Madrid y Avila. Los 1031 y 1053, entre Avila, y Medina y Venta de Baños el primero y Avila y Medina el segundo.

Trenes ascendentes para Madrid

Table with 7 columns: Número y clase de los trenes, Salida de Valladolid, Salida de Medina, Salida de Arévalo, Llegada a Avila, Salida de Avila, Llegada a Madrid. Includes train numbers 2, 4, 10008, 6, 12, 26, 32, 88, 22, 28, 82, 84, 2006, 2014, 2020.

NOTAS.—Billetes que admiten: El tren número 2, del 25 de agosto al 10 de septiembre, solo 1.ª a Madrid o hasta donde hagan 100 Kms. El número 4 1.ª clase y 2.ª si trae plaza. El número 6, ninguno. El número 12, 3.ª pagando 100 Kms. El número 88, 1.ª, 2.ª y 3.ª de Irún a Madrid. Los restantes, de todas clases.

Circulación: Los trenes 2, 10008, 26, 88 y 4, entre Irún y Madrid. El 6, entre Coruña y Madrid. El 12, Santander y Gijón y Madrid. El 22, Coruña y Madrid. El 28, Gijón y Madrid. Los 82 y 84 entre Medina y Avila. Los 2006 y 2046 entre Avila y Madrid, el último sólo los domingos.

«LA MODERNA»

SASIRERÍA

Primera casa en uniformes Militares. Garantizando sus géneros. Plaza de Santa Teresa núm. 17.

Academia de Intendencia

Exámenes de ingreso

CONVOCATORIA DE 1925

Primer ejercicio

Día 1.º—Útiles y aptos.

- D. Juan Coto Neira.
D. Vicente Más Desbertrada.
D. Bernardo Moll Carbo.
D. He mixto Nieto Zurdo.

Quinto ejercicio.—Geometría y Trigonometría.

D. Ladislao Fernández Ayala, 5,00 y 5,00.

D. Santiago Ruiz Moína, suficiente.

En las Reparadoras

Exposición de ornamentos

El próximo día 3 se abrirá al público la exposición de ornamentos sagrados para las iglesias pobres de esta diócesis.

Mañana, día 2, a las cinco y media inaugurará esta exposición nuestro Ilmo. Prelado, que dirigirá la palabra a las señoras de la Congregación de Santa Mónica y a las hermanas de la Corte de María Reparadora.

Se podrá visitar esta exposición durante los días 3 y 4 de diez y media a doce por la mañana, y de cinco y media a siete por la tarde.

La entrada es por la Plaza de los Cepedás.

ARTURO CANALES

Entarimados del Norte en pino rojo a 5,50 pts. y 6:50 metro cuadrado para partidas mayores de cien metros precio especial Ferreteria.

ANUNCIOS

En primera plana, línea... 50
En segunda plana, o entre noticias id... 40
En tercera plana (sección anuncios)... 30
En cuarta plana y comunicados, precios convencionales. Esquelas desde 10 pesetas en primera plana, 8 en segunda y 6:50 en tercera hasta 125 pesetas. (Cada inserción satisfará 10 céntimos de impuesto.) PAGO ADELANTADO

Información postal y telefónica

EL DIARIO en la provincia Navarredonda

Solemnes actos

El día 5 del próximo julio tendrán lugar en este culto pueblo de la Sierra, los actos de ser inaugurada la nueva y magnífica casa-cuartel de la Guardia civil y descubrirse la lápida que el Ayuntamiento dedica a la memoria de D. Rafael Hernández de la Torre que durante 43 años desempeñó con sin igual competencia y entusiasmo el cargo de Secretario de aquel municipio.

Son estos dos actos de aquellos que honran a los pueblos que les celebran. Uno es prueba de su excelente administración y del próspero estado de su erario; y el otro demuestra a cu to plausible que Navarredonda sabe ofrendar a personalidades que cual la del señor Hernández de la Torre son acreedoras a un merecedero recuerdo.

El Corresponsal

Navarredonda de la Sierra-30-VI-925.

Arévalo

En el Colegio de Hijas de Jesús

De gratos recuerdos será la tarde de ayer para cuantos presenciáramos la velada que se celebrará en el colegio que en ésta tienen establecido las Religiosas Hijas de Jesús.

Es uno de los países se había improvisado un artístico escenario por el cual desfilaron varias de las alumnas que en dicho centro docente cursan sus estudios.

Figuraba en el programa, que a la vez servía de invitación, en primer lugar «Cántiga a la Virgen» a cargo del coro general compuesto por la mayoría de las alumnas.

A continuación el Jugete cómico «Lo que puede don Dinero» interpretado por las niñas García, Calabozo, González, Ruiz y Gómez, que merecieron atonadores aplausos.

Un intermedio musical a cargo de la aventajada alumna María Josefa Macías y a continuación nos encantaron las pequeñas actrices Natividad

«Nuevos Sindicatos

El domingo quedaron constituidos los Sindicatos Católico-Agrarios de los pueblos de Villanueva de Gómez y Gotarrendura.

En ambos pueblos se ha asociado el vecindario en pleno. Los elementos propagandistas de la Federación regresaron satisfechísimos por las atenciones recibidas y por la buena disposición y franco espíritu social que poseían los pueblos, gracias a la labor previa que tenían hecha los párrocos respectivos.

Sánchez, Trinidad Lorente, Bienvenida Sáiz, María García, Luisa López, Felisa Rodríguez, María Josefa Macías, Evencia González, Teodosia Alonso, Dega Romero y Teresa Mediero en la comedia titulada «Dios aprieta, pero no ahoga» y en la que todas ellas desempeñaron sus cometidos a las mil maravillas haciéndose acreedoras a grandes felicitaciones.

Un paréntesis de descanso y aparece en escena la angelical niña Julita Partearroyo que figurando estar en alta mar recitó una poesía a la Inmaculada de una manera tan sentimental que el público aplaude entusiasmado.

Aún continuaban los aplausos para Julita cuando sube nuevamente el telón y da comienzo la representación de la zarzuela que lleva por título «Los cadáveres ambulantes» en la que toman parte las niñas Luisa López, Felisa Rodríguez, Trinidad Lorente, Teodosia Alonso, María Josefa Macías, Elvira García y Natividad Sánchez, cosechando muchos aplausos y dando con este número por terminada la velada de la que el público salió tan complacido que durante todo el espectáculo no cesó de felicitar a cuantas en ella tomaron parte, sino muy especialmente a las encargadas de la dirección de dicho centro, modelo entre los de su clase.

Hay-30-VI-25.

Advertisement for Don Ezequiel Lopez Diaz, Pharmacist. Includes text: SEGUNDO ANIVERSARIO EL SEÑOR DON EZEQUIEL LOPEZ DIAZ Farmacéutico Falleció en Montejo de la Vega de Arévalo el día 5 de julio de 1923 A LOS 58 AÑOS DE EDAD DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS R. I. P. Su desconsolada esposa doña Cristina de Castro; hijos doña M. Ramona, doña Frumencia y D. Jesús López de Castro; hermana doña Lucía López y demás familia, Rujan a sus amigos le encomienden a Dios en sus oraciones. El día 4 de julio serán aplicados por su alma: En Montejo de Arévalo el funeral a las nueve de la mañana, y las misas en el Colegio de las Hijas de Jesús, de Arévalo, y en el Colegio de los Hermanos de la Doctrina Cristiana, de Valladolid, y el 24 en Rivilla de Bajos. Participación (In perpetuum) de las gracias espirituales de la obra Seráfica. El Ilmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de esta diócesis, se ha dignado conceder 50 días de indulgencia en la forma acostumbrada.

APARATOS Y PRODUCTOS KODAK PAPELES Y PELICULAS CASA KAISER

DEPORTES

El Avila F. C. y el Club Norte de Madrid empatan a dos tantos.

El copioso original acumulado en los dos últimos días festivos, nos impide todavía hoy reseñar el encuentro del domingo con la extensión merecida.

Fue un partido interesantísimo, sobre todo en su segunda parte, en que el equipo local realizó una insuperable labor defensiva ante el empuje arrollador del «once» forastero, indudablemente más fuerte que el de casa.

Los equipos se formaron, pues, de este modo: Club Deportivo Norte: Orlán, Ruiz Juan Antonio, Heras, Avilés Pascual, Fraile, Gabaldón, Sáez, Silveiro, Rodríguez.

Avila F. C.—Oliván, Perico, Casuso; Ingelmo, Velayos, José Mari; Heras, Enrique, Vela, Verdaguer, Laureano.

Al comenzar el partido creímos que íbamos a sufrir una decepción respecto a la calidad que suponíamos a los «norteros» pero en cada minuto que pasaba iban mejorando su técnica, hasta darnos la sensación de un equipo muy notable.

Simultáneamente, los «cangrejos» fueron acrecentando su entusiasmo, y en toda la primera parte consiguieron tener equilibrado el juego, y aun fueron los primeros en marcar por mediación de Verdaguer, en una jugada que fue un gran alarde de serenidad y conocimiento.

Luego el Norte logró el empate aprovechando Silveiro una jugada desgraciada de nuestro «back» Casuso, que puso la pelota a los pies de aquel jugador permitiéndole lanzar un cañonazo imparable.

En el segundo tiempo dominó netamente el «once» madrileño y nuestros jugadores se vieron obligados a una defensiva cerrada brillantísima, en la que Oliván y Perico tuvieron ocasión de realizar una labor formidable. Sin embargo, nuestros delanteros realizaron algunas escapadas peligrosas por el lado de Heras, que centró muy bien varias veces.

Velayos hizo el segundo tanto abusando de «penalty», y Sáez de un fulminante «school» volvió a empatar el partido.

Todos nuestros «equipiers», sin excepción, merecen hoy nuestro sincero aplauso por el noble empeño que pusieron en la lucha.

Oliván tuvo una gran tarde y demostró una vez más sus enormes facultades y una valentía sin límites; hizo una estrada de palo a palo, para desviar un fuerte tiro esquinado y raso, que no hay quien la soporte; y de peñó de peñó situaciones verdaderamente angustiosas para nuestra meta, sobre todo en los últimos minutos del partido, en que los «corners» en contra nuestra se sucedían con alarmante rapidez.

Perico fué el segundo héroe de la jornada, no sólo por su juego personal, sino por la habilidad con que organizó la defensiva, con sus acertadas órdenes para la mejor colocación de los compañeros. En la línea de zaga, colaboró con él eficazmente Casuso en el primer tiempo, pues, aunque tuvo la fatalidad de ser el culpable del primer «goal» adverso, sus

restantes intervenciones fueron dignas de aplauso.

La línea de medios realizó una gran labor, aunque José Mari no trabajó tanto como otras veces: Velayos, en el centro, se multiplicó hasta lo inverosímil cortando mucho juego y sirviendo balones con mejor temple que otras veces; todavía regateó en ocasiones algo más de la cuenta, ¿no? Y de Ingelmo baste decir que como siempre, con lo que dicho queda que muy bien.

El quinteto de ataque fué la línea más floja del «once»; pero también cumplió. Heras en el primer tiempo, no hizo nada, en parte tal vez porque le pasaron poco; más en la segunda mitad sacó su juego y centró tres o cuatro veces formidablemente y «school» de un modo magnífico en la única ocasión en que pudo y debió hacerlo.

Enrique, para ser debutante, cubrió bien su puesto; pero esperamos de él más de lo que hizo, cuando conozca mejor el juego de sus camaradas.

Vela... ese sí que puede hacer más muchísimo más; el día que este muchacho juegue en un partido como en los entrenamientos, se hace el amo del cotarro; el domingo no hizo más que cumplir, sin excederse.

Verdaguer hizo un partido excellentísimo; fué el mejor de los delanteros. Y Laureano nos hizo concebir de nuevo algunas esperanzas; desde luego, mejoró bastante tu actuación de otros días.

Arbitró admirablemente Jorge Linage, que fué constantemente aplaudido. Sufrió, sin embargo una gran equivocación, haciendo lanzar contra nuestro campo un balón que Juan Antonio desvió «voluntariamente» con la mano dentro de su área de defensa.

Oliván fué sacado en hombros de los chiquillos, a los cuales entusiasma, no menos ni más que a los mayores, con su valentía, vista y agilidad insuperables.

Otros partidos.

Antes jugaron dos equipos de reserva de Avila, empatando a uno.

El lunes contendieron los equipos infantiles del Avila y el Athletic, reforzado éste con Segoviano y Ricardo, del primer «once» rojiblanco.

Empataron también a uno. Los «cangrejitos» no dieron de sí todo lo que de ellos se esperaba.

ZOTAL

Desinfectante insecticida.

Cura la glosopeda, llagas, heridas y rozaduras del ganado. Evita las enfermedades contagiosas Especial para la desinfección de l cales.

Camilo Tejera y Hermana, Sevilla. Representante matriculado en Avila, Juan Antonio Rodríguez Arias, Tallistas, 25

Información retrospectiva

El «Diario de Avila» de 1.º de julio de 1899

«El ganado situado en la feria última ha sido el siguiente: vacuno, 1.050; añejos, 86; terneros, 77; caballar, 944; asnal, 385; lanar, 13.806, cerdos de siete arrobas arriba, 1; de siete abajo, 489 y del destete, 169.»

«El calor que ayer se sintió fué tan extraordinario que más pareció día de agosto.»

Si el tiempo continúa así muy pronto se encontrará entre nosotros toda la colonia veraniega.»

Interesa a los agricultores y ganaderos leer los sábados nuestra página agro-pecuaria

Del Colegio de la Concepción

Nuestra felicitación

Se la enviamos muy cariñosa al Colegio de la Purísima Concepción de esta Ciudad, y en especial a su Profesora de Música, Sur Mercedes Sala, por el resultado brillante, que han obtenido en el conservatorio, las alumnas presentadas a examen en la pasada convocatoria de junio.

Las distinguidas señoritas aprobadas con buena calificación han sido las siguientes: Teresa García Olorio, ingreso y primer año de solfeo; Piedad Coronado, ingreso 1.º, 2.º y 3.º de Solfeo, 1.º, 2.º, 3.º, 4.º, 5.º y 6.º de piano 1.º de Armonía y Estética e Historia; Carmen Ruiz, primer año de piano; Pilar Contreras, cuarto año de piano; Asunción Pou, primer año de Armonía; Herenia García, 6.º año de piano y 1.º de Armonía; Antonia Alonso, 6.º año de piano; Victoria Diezhandano, 7.º año de piano y Rosario Vázquez, Estética e Historia.

Ha terminado la carrera con nota de sobresaliente la angelical señorita Pilar Pou, hija de nuestro querido amigo D. Juan, a la que testimoniamos la más cumplida enhorabuena; como igualmente a todas las anteriores.

Nos congratula contar en nuestra Capital con un colegio dirigido por las Hijas de la Caridad en cuyo profesorado desta a una competencia musical como la de Sur Mercedes Sala para la que aún cuando ni les necesita y a riesgo de ofender su modestia, hacemos constar nuestro aplauso y parabién.

SE VENDE

la casa número 13 de la calle Tomás Luis de Vitoria, rezón en la misma principal izquierda.

Ecos de sociedad

Traslado

Por reciente disposición, ha pasado a prestar sus servicios a la Jefatura Administrativa de Burgos, nuestro querido amigo D. Salvador García Dacarrete, teniente coronel de Intendencia, y Jefe de Estudios de esta Academia.

Al Sr. Dacarrete debe Avila señalados servicios. Como Comisario Regio de Bellas Artes de esta provincia y como Presidente de la Junta de Turismo, ha dedicado parte de su extraordinaria actividad a sostener el nivel artístico que poseemos y a elevar el económico hasta donde nos corresponde, merced a nuestras tradiciones y riquezas.

Con motivo de su marcha está recibiendo las más vivas manifestaciones de simpatía, a las que se asocia EL DIARIO en la expresión del sentimiento que nos causa la ausencia de tan buen amigo.



HIPOFOSFITOS SALUD

Este poderoso reconstituyente tan eficaz como rápido para combatir la anemia, devolverá a sus mejillas el bello color de las rosas; a la inapetencia sucederá un excelente apetito y vendida definitivamente la debilidad, volverán a su ser todos los esplendores de la juventud.

Más de 30 años de éxito científico.—Aprobado por la Real Academia de Medicina. Rechace todo fraude que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

Crónica local

Llega hasta nosotros la noticia, que mucho celebraremos se confirme, de haberse constituido por dos personalidades muy conocidas en el mundo de los negocios, una entidad bancaria que llevará el nombre de nuestra ciudad.

Se nos dice que tendrá sucursales en Arévalo, Madrid y otras poblaciones.

Atención

Hoy, día 1.º de julio, ha sido la apertura de la nueva carnicería y salchichería de Restituto Martín, donde expende al público todos sus géneros de primera calidad.

No dejen de visitarla y se convencerán.

REYES CATOLICOS NUM. 17

Con brillante puntuación ha aprobado los ejercicios de oposición al Cuerpo de Auxiliares de Hacienda, la señorita Victoria López Berlanas. Reciba nuestra felicitación por el triunfo obtenido.

GUISANTES ULECIA LOGROÑO

En la plaza de Abastos se produjo esta mañana un gran revuelo entre los industriales al ser conocida la aplicación de las nuevas tarifas sobre esesiones y puestos conforme al presupuesto que ha comenzado a regir hoy.

Una numerosa comisión de abastecedores visitó a las autoridades.

Los ánimos, por fin, pudieron ser apaciguados.

FUNERARIA. —San Segundo 30

Agustino Santero Ubeda ha denunciado que durante la pasada noche había sido violada la puerta del kiosco de bebidas que tiene establecido en el paseo de Calderón, del cual le han sustraído 25 pesetas en metálico y géneros por valor de cien pesetas.

La policía practica gestiones encaminadas al descubrimiento de los autores del hurto.

Automóviles de alquiler

de la plaza de Castelar. Los más baratos

Avisos FONDA ESPAÑOLA y Plaza de Castelar 2.

Registro civil.—Día 1.º

Nacimientos: Teresa G. bina Julia Sahagún Hernández y Pedro López Sánchez.

No hubo defunciones ni matrimonios.

Vertióse en cierta calle madrileña una gota de polo bien pequeña y en el mismo lugar precisamente en que cayó la gota brotó un diente... Esto es quizá el origen bien sencillo de que exista hoy la calle del Colmillo.

La revista de comisario correspondiente al mes actual, se ha celebrado hoy en la forma acostumbrada.

Matazo público.—Día 30.

Se degollaron 2 toros, 12 terneros y 45 lanaras.

Recauda de consumos 4 579 20 pesetas.

TRIBUNALES

SEÑALAMIENTOS

Día 2.—Causa procedente del Juzgado de Piedrahita contra Mateo Benito y otro por hurto. Abogados señores Pérez y Doval. Procuradores señores Pérez y Fernández (S.) ponente señor Cayón

OPOSICIONES A ESCUELAS

En el Colegio de «Santa Teresa de Jesús» (Plaza de Castelar 2) se ha instalado una Academia Preparatoria para estas oposiciones a cargo de competentes profesores de esta ciudad en las diversas materias del programa.

En las oposiciones que se están verificando para auxiliares de Hacienda, la Academia instalada en el mismo Colegio ha logrado que aprueben el primer ejercicio el 75 por 100 de sus alumnos.

La preparación ha comenzado el día 25. Pidanse detalles.—Plaza de Castelar, 2.

De la Región Sección Religiosa

SALAMANCA

El lazarrillo del Tormes en película

Se asegura que una importante entidad cinematográfica trata de filmar las escenas admirables y graciosas de la novela modelo de nuestra literatura picaresca «El lazarrillo de Tórmes».

En ella figurarán las vistas de Salamanca y Tejates, donde el novelista supone las escenas y la obra de filmación comenzará en seguida.

Grupo Elevador de Agua

Esta tarde se ha verificado la inauguración oficial del grupo reservas de agua.

La Cruz de Beneficencia a un vallisoletana.—Distinción merecida

Copiamos de un periódico de Valladolid.

A petición de las más distinguidas personalidades de Avila, y previo minucioso expediente en el que han informado todas las autoridades, ha sido concedida la cruz de primera clase de la orden de Beneficencia al presidente de aquella Audiencia, don Luis Zapatero, tan conocido y estimado en nuestra capital.

El señor Zapatero, que se ha hecho acreedor a esa preciada recompensa por su constante y meritoria labor para la repreeión de la mendicidad, está recibiendo con tal motivo muchas felicitaciones.

SEGOVIA

Sus altezas los Infantes, hijos predilectos de la provincia de Segovia.—Homenaje a los Infantes

Según estaba anunciado tuvo lugar en La Granja el anunciado homenaje para hacer entrega a los infantes de los títulos de hijos predilectos de la provincia de Segovia.

Asistieron los Reyes y todas las autoridades provinciales, además de numerosas representaciones.

Poco después de las cuatro de la tarde llegaron los Soberanos con los infantes, siendo cumplimentados por las autoridades, comisiones y representaciones.

A las cinco se presentó la comitiva segoviana con la banda de música, macesos, fiscales de la provincia y diputados provinciales.

Un portero de la Diputación llevó en un magnífico carruaje de plaza los arísticos pergaminos con los nombramientos de los infantes y el homenaje de la Diputación.

Inmediatamente de hecha la entrega de los títulos a los infantes, que tuvo lugar en la explanada del Palacio frente a Parterre de la Cascada y previa una salutación del presidente de la Diputación y del alcalde, se sirvió un lunch.

Los títulos, tienen texto uniforme y el del infante don Jaime dice así: «Por el tanto vos, Serenísimo don Jaime de Borbón y Batemburg, que nacisteis en el Real Sitio de San Ildefonso el día 25 de junio de 1918, durante la residencia temporal con que vuestros augustos padres los Reyes don Alfonso XIII y don Victoria Eugenia honraron y enaltecieron la provincia de Segovia la Excelentísima Diputación provincial en sesión extraordinaria de 28 de mayo de 1925 proclama a V. A. R. hijo predilecto en homenaje a vuestra preciosa figura y testimonio de cariñosa devoción a vuestra augusta persona y Real familia.»

A las siete se descubrió en el Ayuntamiento una lápida conmemorativa de los natalicios de los infantes y del acto celebrado.

Los Reyes e infantes regresaron complacidos a la corte, siendo objeto de grandes muestras de cariño.

SANTORAL

Día 2.—Jueves. La Visitación de la Santísima Virgen a Santa Isabel.

Los Santos mártires Proceso y Martiniano, Otón, obispo y Santa Monegunda.

CULTOS

En las iglesias de San Vicente y Santo Tomás se rezará el Rosario al anochecer y en la de María Reparadora, a las cinco, Reserva y Bendición con cánticos.

Cuarenta Horas.—En San Vicente. La misa y el oficio son de la Visitación, con rito doble de segunda clase y color blanco.

La Visitación de la Santísima Virgen. Celebra la Iglesia esta fiesta en memoria de la visita que hizo María Santísima a su prima Santa Isabel.

Cuando el Angel anunció a María la Encarnación del Verbo, le dió cuenta de que Isabel estaba en cinta y la Virgen llena de gozo determinó ir a darla el parabien de aquella dicha.

En aquel a entrevista compusieron, alabando al Señor, las dos santas mujeres, el magnífico cántico del Magnificat, para ensalzar la misericordia de Dios.

Esta visita de Santa Isabel comprende grandes misterios y fué tan gloriosa para María, que la celebra la Iglesia con fiesta particular.

Instituyó esta fiesta Urbano VI y la confirmó y publicó su sucesor Bonifacio IX el año 1389.

HORARIO DE MISAS

Santa Iglesia Catedral desde las cinco hasta las nueve y media (cantada)

Parroquia de San Juan a las siete y media, ocho, ocho y media y nueve.

Idem de San Pedro, a las siete y media, ocho, nueve y diez.

Idem de San Vicente, a las siete y media, ocho y nueve.

Idem de Santiago, a las siete y media, ocho y nueve.

PP. Carmelitas (La Santa) de seis a ocho y media, cada media hora.

PP. Paules, de seis a ocho.

PP. Dominicos, (Santo Tomás) de cuatro a ocho cada media hora.

PP. Franciscanos, (San Antonio) a las siete menos cuarto.

Reparadoras, a las siete.

Siervas de María, a las siete.

Mosén Rubi, a las siete y media y la Magdalena, a las siete y media y ocho.

Santa María de Gracia, a las seis y media.

Nuestra Señora de las Vacas, a las siete y media.

Santa Ana, a las siete.

Gordillas, idem.

Adoratrices, idem.

Las Madres, a las siete y ocho.

Encarnación a las siete.

Defunciones y sucesos

Mombeltrán

Vuelco de un automóvil

En el kilómetro 55 de la carretera de Avila a Talavera de la Reina (Toledo) y a consecuencia de un ataco en la dirección del coche, volcó, cayendo por un terraplén de seis metros de altura, el automóvil de matrícula 10.005-M conducido por Ricardo Ruiz y dos súbditos alemanes.

El coche quedó completamente destrozado, sufriendo el conductor magullamiento general y uno de los ocupantes heridas en la cara, cabeza y piernas, de pronóstico reservado.

Cerro de Guisando

Denunciado

Por apacentar veinte reses de cerda en las cunetas de la carretera de Ramacastañas a Navarredondilla, infringiendo el artículo 22 del Reglamento de policía y conservación de carreteras ha sido denunciado Pablo Sánchez Iglesias.

CORREO DEL DIA

ULTIMA HORA

ESPAÑA

MADRID.—El general Pizarro de Rivera dijo anoche a los informadores que había recibido a las dos Comisiones de delegados y técnicos, desenvolviéndose la entrevista en un ambiente de franca cordialidad.

—Se han activado los trabajos—añadió y ello hace esperar una más rápida solución de los temas que quedan por resolver.

La visita de Malvy—siguió diciendo—tiene la mayor importancia, porque trae la impresión del Gobierno francés.

Le confunde con el casero

BARCELONA.—El dueño de la casa número 31 de la calle de Viladomat se negó a conceder un plazo de quince días para la ejecución del desahucio incoado contra el inquilino del piso principal, Emiliano Hernández Pérez, que, al parecer, tiene a su mujer gravemente enferma.

El inquilino huyó en el lugar citado al transeunte Juan Virgili y, confundiendo con el casero, le disparó dos tiros de pistola y le produjo una herida grave.

Emilia, al recibir la equivocación que había sufrido, volvió el arma contra sí produciéndose una herida de pronóstico reservado.

La fiebre aftosa

BADAJOS.—Se ha declarado la fiebre aftosa en varias ganaderías de distintos partidos judiciales.

El Gobernador ha dispuesto que no se permita el embarque de ganado de las especies bovina, ovina y porcina sin las guías sanitarias, y además se han adoptado otras medidas para evitar la propagación de la epizootia.

Daños de las tormentas

ALICANTE.—En los pueblos de Benamí y Riba, del distrito de Callosa, ha caído un pedrisco, que causó grandes daños en los sembrados.

En los pueblos de Vergel y Miraflores la piedra ha destruido la cosecha de cebolla.

EXTRANJERO

El nuevo gobierno portugués LISBOA.—Se ha constituido el

nuevo Gobierno en la siguiente forma.

Presidente del Consejo y ministro del Interior, Antonio Maria da Silva; Justicia, Casimiro Alves Monteiro; Exterior, Portugal Durao; Guerra general, Bernardo Farle; Marina, Pereira da Silva; Comercio, Gaspar Lemos; Agricultura, Torres García; Instrucción, Santos Silva; Hacienda, Lima Bastor; Obras públicas, José Ricardo; Colonias, Rodrigues Gaspar.

Otro terremoto

SAN FRANCISCO DE CALIFORNIA.—Comunican de Santa Bárbara que se ha sentido en la ciudad un nuevo movimiento sísmico.

No se tiene noticia de que haya habido que lamentar desgracias personales.

Los daños materiales se evalúan en unos veinte millones de dólares.

Guerra de venganza

CANTON.—El general Siang Tsi Ming ha emprendido una activa campaña xenófoba, excitando a los chinos a emprender una guerra de venganza.

La vigilancia de Tánger

LONDRES.—El señor Chamberlain ha declarado que, con arreglo al Convenio referente a Tánger, la vigilancia del contrabando de armas en aquella zona debe ser ejercida conjuntamente por Francia, Inglaterra y España.

Indignación de Alemania

BERLIN.—La Nota de la Conferencia de Embajadores acerca de la navegación aérea alemana, ha levantado en los periódicos general indignación.

FARMACIA Y DROGUERIA DE GUERRAS

MEDICAMENTOS PUROS

Alcohol desnaturalizado marca Sol de 90° centesimales garantizados a 15° de temperatura, precio 1,30 pesetas litro.

Colores, barnices y droguería en general.

Pepines y jabones de tocador.

Azufre sublimado flor 55 céntimos kilo

Cera preparada, zotal, barniz rojo para baldosines, insecticidas.

Precios muy económicos

Droguería SANCHO Perfumería

Estación Meteorológica de Avila

Observaciones del día 30 de junio de 1925

Table with columns: Hora, Barómetro, Termómetro, Viento, Estado del cielo, Lluvia o nieve, Temperaturas extremas.

Mercados

CEREALES Y HARINAS

Avila 29

Trigo a 22'50 y 23'75 pesetas los 4'24 kilos. Cebada a 17 y 17'50 los 32,20. Maíz a 50 pesetas los 100.

Valladolid 29

Trigos.—El mercado de trigos para los tenedores de este cereal, muestra un excelente aspecto, pues la demanda es bastante animada, lo que hace augurar al mercado un favorable porvenir.

Ofrecen trigo de Palencia y Villalón, a 5'02 pesetas los 100 kilos; Villalón a 5'475; Paredes, a 5'44.

Mercados.—Ultimamente entraron en el mercado del Canal 40 fanegas a 94'50 reales, o sea a 54'05 pesetas los 100 kilos y en el Arco 60 fanegas a 94 reales (55) pesetas los 100 kilos.

Palencia 28 Rigen los precios siguientes: Trigo a 90 y 91 reales fanega. Cebada a 69 y 70. Avena a 49. Centeno a 72.

León 29 Precios en el mercado de hoy. Trigo a 86 reales fanega. Centeno a 80. Cebada a 74. Avena a 39. Patatas a 2'50 pesetas los 11'5 kilos.

El sorteo de la lotería de esta mañana.—Se han firmado todos los acuerdos pendientes de la conferencia hispano francesa.—Patriarca de las Indias el obispo de Vich.—La labor civil del Directorio.—Noticias de Africa y del extranjero

Primera conferencia a loteria

Madrid 4, tarde

El sorteo de hoy

En el celebrado esta mañana han correspondido los premios primeros a los números y poblaciones siguientes:

- 21.695.—Céut.—Barcelona.—100 mil pesetas. 30.487.—Santander.—60.000. 13.620.—Madrid Sevilla.—20.000. Los números premiados con 1.500 pesetas han sido: 2.983; 3.402; 3.732; 9.175; 9.164; 10.464; 11.538; 15.019; 18.167; 18.273; 19.579; 27.685; 34.432; 34.715.

Malvy en Madrid

Esta mañana llegó en el expreso a Madrid el ex ministro francés señor Malvy.

A recibirle acudieron a la estación el general Gómez Jordán, el señor Aguirre de Cácer y los delegados de la Conferencia hispano francesa.

En la Presidencia

El Sr. Malvy fué a la Presidencia a la una de esta tarde entrevistándose con el general Primo de Rivera.

Dijo a los periodistas al salir que se habían firmado todos los acuerdos pendientes de la conferencia hispano francesa.

—Ahora—agregó—las negociaciones irán más deprisa. Se calcula que durarán las reuniones ocho días.

Un periodista preguntó si había más acuerdos y el Sr. Malvy contestó: —Sí, los hay.

Ante los informadores se excusó el ex ministro francés de ser más explícito.

El tribunal para niños

El marqués de Estella acompañó esta mañana a S. M. el Rey al acto de la inauguración del Tribunal para niños

Hizo notar ante los periodistas la importancia y trascendencia grandes de este Tribunal.

A la inauguración asistieron además el Presidente del Supremo, Subsecretario de Gobernación y Justicia Presidente del Tribunal señor García Molinas y Marqués de Viana.

Asistieron también los vocales don Nicasio Martínez, D. Conrado E. Pin

Arango y doña Julia Pequero de Trayera, representación del Colegio de Abogados, elementos de los tribunales de Justicia y otras personalidades.

El Sr. García Molinas comenzó dedicando un recuerdo a la Marquesa de Castromonte que fué nombrado vocal de este tribunal y a D. Avelino Montero Villegas como iniciador de los Tribunales de niños en España.

Continúa resaltando la importancia de estas instituciones y terminó agradeciendo a S. M. el Rey el que se haya dignado el presidir el acto.

Después el general Martínez Anido habló para felicitar a los organizadores del Tribunal por haber logrado el triunfo de sus aspiraciones en bien de la infancia y por último el marqués de Estella dice en breves comentarios que el Rey y el Gobierno se habían preocupado por llevar a cabo lo antes posible la instauración de estos tribunales que tan buenos frutos está dando en las Audiencias donde están establecidos.

Terminado el acto se ha servido un lunch durante el que han sostenido una animada conversación con el monarca, el general Primo de Rivera y el Sr. La Cierva, que ha sido muy comentado.

Segunda conferencia

Madrid 7, tarde.

La entrevista con Malvy

Refiriéndose el jefe del Gobierno a la entrevista que había tenido con el ex ministro francés, dijo que éste se había mostrado en extremo optimista respecto al resultado de las negociaciones.

Aseguró que entraba la Conferencia ahora en una fase más importante.

—No he entrado—añadió el Presidente del Directorio—durante la entrevista en el fondo de la cuestión porque le dejamos íntegro para que le trate el Pleno de la Conferencia.

En tanto dure ésta se ha dicho hoy que el marqués de Estella y Malvy permanecerán en Madrid.

Firma del Rey

El Presidente del Directorio dijo a los periodistas que entre los decretos sometidos a la firma del Monarca esta mañana figura uno proponiendo el nombramiento de Patriarca de las Indias al obispo de Vich.

Otro de los decretos que el Rey ha firmado ha sido el del Reglamento para la aplicación de cinco millones de pesetas con destino a la repoblación y aprovechamiento agropecuario.

La labor civil del Directorio

Manifestó el marqués de Estella que se estaba ocupando intensamente de los asuntos civiles.

—A pesar de que somos militares—repuso—nos dedicamos con predilección a las cuestiones civiles y yo creo que el país habrá de reconocer que nuestra labor civil ha sido grande.

Sin novedad

Las noticias que el presidente había recibido esta mañana de Marruecos no acusaban novedad.

El éxito con una copa de champang

Ampliando las informaciones que acerca de la Conferencia hispano francesa nos dió esta mañana el jefe del Gobierno, nos dijo que el éxito en el que confiaba, habría de sellarlo tomando una copa de champang con los periodistas.

Los olivareños

Visitó esta mañana al Presidente una comisión numerosa de olivareños que presidía el Marqués de Casa Pacheco.

Se interesó algunos extremos relacionados con la producción.

Visita

También recibió hoy el Presidente las visitas del Cónsul de España en Lóndres y del encargado de Negocios de Inglaterra.

Notas palatinas

En el Salón de Tapices se ha verificado la entrega de medallas y brazales a las Damas de la Cruz Roja presidida por la Reina Victoria.

Han asistido los elementos palatinos Estella, Obispo de Madrid Alcalá, marqués de Hoyos y otras personalidades.

El Marqués de Hoyos como Comisario Regio de la Institución dirigió una alocución pidiendo a las damas continuaran contentos en la misión emprendida dentro de los fines de la Cruz Roja felicitó a los que terminados sus estudios van a recibir de manos augustas el brazal simbólico de la benemérita entidad.

A continuación la Reina impuso las medallas y los brazales a las damas enfermeras.

—El Rey ha tenido abundante audiencia militar, entre los que figuraba los tenientes González Carrasco y Valero.

De Melilla

Las noticias del campo confirman la escasez de víveres en el territorio no sometido.

La cabila mas castigada es la de Metalza que ya no posee ni cebada para el pan.

—La aviación da cuenta del menor movimiento de indígenas que ha observado en todo el campo enemigo Parece ser que es debido a la eficacia de nuestros bombardeos que tiene atemorizados a los rifeños y procuran ocultarse de la aviación.

PRENSA ASOCIADA.

Ocasión, Muebles

y toda clase de objetos. No deje usted de visitar este establecimiento y ahorrará dinero

Casa de Compra-Venta

VALLESPIN 3 AVILA

AVILA.—Imprenta de Sanén Martín

Obsequio de la Sociedad Nestlé

Contra entrega de 25 etiquetas blancas de las que VAN PEGADAS EN EL BOTE DE LA HARINA LACTEADA NESTLE que llevan nuestra marca de fábrica «EL NIDO», se regalará una preciosa muñequita.

Las etiquetas deberán enviarse como impresos a la Sociedad NESTLE, Gran Vía Layetana, 41, Barcelona.

Este obsequio será enviado libre de todo gasto y acompañado de un Boletín de nuestro Concurso para la adjudicación de una muñeca de gran tamaño.

NOTA.—Queda bien entendido que las UNICAS etiquetas valaderas para el canje son las BLANCAS que van inmediatamente pegadas al bote, con exclusión de todos los demás prospectos y envolturas que acompañan al mismo.

Peñaranda 29

Precios al detal.

Trigo, entrada 100 fanegas de 91 a 92 reales fanega. Cebada, 60 de 70 a 71. Centeno, 21, de 75 a 76. Algarrobas, 90, de 90 a 80. Harina de 1.ª a 27 reales arroba. Idem de 2.ª a 26. Idem de 3.ª, a 25.

En partidas

Pagan a 92. Compras, se carece de existencias. Tiempo bueno. Aspecto de los campos muy buenos.

Con gran desanimación se celebró este mercado y el personal que concurrió fué con el objeto de comprar artefactos de recolección que promete ser muy prospera.

Rioseco 29

Trigo, a 90 reales las 94 libras. Centeno a 75. Cebada a 70. Avena a 46. Lentejas, a 100. Yeros, a 80. Muecas, a 80. Maíz, a 50 los 100 kilos. Patatas, a 4 pesetas arroba. Harinas de 59 a 61 pesetas los 100 kilos. Tercerilla, a 6 pesetas los 11'50 kilos. Cuarta, a 5. Comidilla, a 4'50. Salvado, a 4'75.

Nava del Rey 29

Trigo superior, a 23'50 pesetas los 43'24 kilos. Id. bueno a 23'25. Centeno a 11'50 los 42,32. Cebada, a 18 los 32'20. Algarrobas, nuevas, a 16 la fanega (37) los 100 kilos. Lentejas a 20 y 23 pesetas 43 kilos. Harina de primera a 7 pesetas los 11'60 kilos. Id. de segunda, a 6'5. Id. de tercera, a 5'25.

Cantalapiedra 29

Trigo, a 22'50 pesetas los 43'24 kilos. Centeno a 19 los 41'40. Cebada a 18 los 32'20. Maíz del país a 21 id. los 40. Harina extra a 67 pesetas los 100 kilos. De 1.ª a 65. Salvadillo, y gordo a 37.

Medina del Campo 29

En el último mercado han regido los precios siguientes: Trigo a 87 reales fanega. Centeno, a 73. Cebada, a 72. Algarrobas a 92. Tendencia, floja. Harina extra, a 64 pesetas los 100 kilos. Id. de primera, a 61. Id. panadera, a 62. Salvados, a 39. Comidilla, a 40. Tendencia firme.

Villadino 29

Trigo, a 22 pesetas los 43'24 kilos. Centeno, a 17'50 los 41'40. Cebada, a 19'50. Algarrobas, a 23 los 43,24. Garbanzos, a 65 los 24. Patatas, a 4 los 11'5.

Sahagún 29

Trigo a 50 pesetas los 100 kilos. Centeno, a 45,39. Cebada, a 18 los 32'20. Avena, a 14 los 25. Garbanzos finos gordos a 1'75 el kilo. Regulares a 1'40. Menudos a 1'25.

Villalón 29

Trigo, a 23 pesetas los 41,50 kilos. Cebada, a 18 los 32'20. Avena, a 15 los 25. Yeros a 20. Lentejas, a 20 los 43. Harina extra, a 67 los 100. Id. de primera a 66 los id.

GANADOS Y PIELS:

Burgos 28

Precios en el mercado semanal de ganados: Bueyes del país, a 17 y 18 pesetas los 11,50 kilos. Bueyes gallegos, a 22. Terreras de 2'25 a 2,6 pesetas el kilo. Carneros, de 1'60 a 1'70. Ovejas, a 1'60 y 1'70. Corderos lechazos de 2'75 a 3.

Rioseco 29

Lechazos, a 3'50 el kilo; Cerdos de 80 a 100 a pesetas uno. Pielas de cordero, a 4 y 5 pesetas una. Huevos, a 2'25 docena. Queso Pata Muerta, a 20 pesetas arroba. Idem de Cincho, a 30.

Lerma 28

Lana merina sucia, a 31'25 pesetas arroba. Cerdos al destete, a 72 50 pesetas uno. De seis meses, a 120. Conejos a 2'75. Pichones, a 2'25. Corderos, a 2'80 el kilo. Cabritos, a 2'60. Pielas de cabrito a 5 pesetas una. Idem de cordero a 4'50. Id. de conejo y libre a 0'15. Id. de cabra a 8'75. Id. de vaca a 1'50 kilo.

Vitigudino 28

Bueyes a 900 pesetas uno. Novillos, a 1000. Vacas, a 500. Terneras, a 130. Cerdos de un año, a 150. Idem de seis meses, a 90. Idem al destete, a 45.

VINOS Y ACEITES

Nava del Rey 29

Vino blanco nuevo, a 11 pesetas los 13 litros. Id. viejo, de 15 a 30. Idem tinto a 7.

Uruñua 30

Aceite a 2,60 pesetas el litro. Vino tinto de 5,60 a 6 los 16 litros

Compagnie Generale Transatlantique

Servicio extra rápido directo de LA CORUNA para la HABANA y MEJICO
EL 23 DE CADA MES

Precio en tercera:		HABANA	MEJICO
Vapor ESPAGNE el 6 de mayo	Ptas.	539,50	582,75
» CUBA el 23 de mayo	Ptas.	549,50	592,75
» LAFAYETTE el 16 de junio	Ptas.	539,50	
» ESPAGNE el 23 de junio	Ptas.	539,50	582,75
» CUBA el 23 de julio	Ptas.	549,50	592,75

Admiten pasajeros en camarotes de lujo, primera, segunda, preferencia y tercera y carga.

Los pasajeros de tercera son servidos en amplios comedores.

Al solicitar la plaza debe enviarse un depósito de 150 pesetas.

Consignatario: **Nicandro Farina** - Calle de Compostela
LA CORUÑA

C^o Generale Transatlantique

LINEA DE NUEVA YORK
Saldrán de VIGO directamente para Halifax y NUEVA YORK los hermosos y rápidos vapores:
«Rousillon» el 3 de agosto.
«Chicago» el 14 de agosto.
«La Bourdonais» el 31 de agosto.
Precio de Cámara, desde 135 dólares más impuestos americanos.

LINEA DE CUBA Y HOUSTO
Saldrá de Vigo el magnifico vapor:
«De la Salle», el 7 de julio.

Precio en tercera clase a la Habana, pesetas..... 549 50
Idem de tercera preferencia..... 843 55
Idem de Cámara..... 1.313 15
Precio en tercera clase a Nueva Orleans, pesetas..... 592 75
Idem de tercera preferencia..... 886 15
Idem de Cámara..... 1.398 15
(Mas ocho dólares de impuesto americano)

Para Nueva York y Nueva Orleans únicamente se expedirá billete de pasaje:

1.º A los súbditos americanos,
2.º A aquellos que siendo su residencia habitual los Estados Unidos se encuentren temporalmente en Europa y cuenten con permiso para entrar en territorio americano.
3.º A todos los demás que estén debidamente autorizados por cónsules americanos para desembarcar en los Estados Unidos.

Para más informes dirigirse a los Agentes:

ANTONIO CONDE, HIJOS
Calle de Luis Taboada, núm. 4. (Apartado de correos núm. 14). VIGO

La Unión y el Fenix Español

Compañía de Seguros reunidos.



CAPITAL 12.000.000 DE PESETAS EFECTIVO

COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO
AGENCIAS EN TODAS LAS PROVINCIAS DE ESPAÑA, FRANCIA, PORTUGAL Y MARRUECOS

60 AÑOS DE EXISTENCIA
SUGUROS SOBRE LA VIDA, SEGUROS CONTRA INCENDIOS, DE VALORES, SEGUROS CONTRA ACCIDENTES

Delegado en Avila:
D. FERMIN LOPEZ PORRES
OFICINAS
Plaza de la Catedral núm. 1. 2.º

Suscripción a «Biblioteca Patria»

Esta notabilísima y popular Biblioteca cuyo objeto es combatir la novela pornográfica y naturalista premiando en concursos las más excelentes obras de arte; que ha laureado libros moralizadores de Menéndez Pelayo, Villalpessa, Curro Vargas, Fernández Flórez, etc. etc., acaba de establecer un servicio de suscripciones anuales, cuyo importe es de **dieciséis pesetas**.

Estas dan derecho a recibir mensualmente, en paquete certificado, una obra de autores de conocido prestigio o mérito relevante.

Boletín de suscripción

(EL DIARIO DE AVILA)

Remítase firmado a las oficinas de la Biblioteca PATRIA, Fuencarral, 138.—MADRID.

D. de profesión domiciliado en provincia de calle número se suscribe a Biblioteca PATRIA, con esta fecha.

FIRMA,

Fecha de de 192...

NOTA.—Si el pago no se hace directamente la Administración se considera autorizada para girar en contra del suscriptor siendo de cuenta de éste los gastos de giro.

COMPANIA DEL PACIFICO

LINEA DE CUBA

Próximas salidas del puerto de Santander

Para la HABANA:

El 12 de julio «OROPESA»
El 26 de julio el vapor «OROYA»
El 9 de agosto, el vapor «ORJIANA»
El 23 de agosto, el vapor «ORCOMA»
El 6 de septiembre el vapor «ORTEGA»
El 20 de septiembre el vapor «ORITA»

Siguiendo vía CANAL DE PANAMA a Cristóbal, (Colón) Balboa (Panamá) Callao, Mollendo, Arica, Iquique, Antofagasta, Valparaíso y otros puertos de Perú y Chile ADMITIENDO CARGA Y PASAJEROS DE 1.ª, 2.ª y 3.ª CLASE

PRECIO DE PASAJE A LA HABANA (incluido impuestos)

En los vapores **Oropesa y Oroya** en primera clase 1.600 pesetas, en segunda, 1.055 y en tercera, 549'50.

En los vapores **Orcoma y Orita** en primera clase 1.600 pesetas, en segunda 1.055 y en tercera 539'50.

En los vapores **Oriana y Ortega** en primera clase 1.400 pesetas, en segunda 985 y en tercera 539'50.

PASAJEROS DE CÁMARA.—Para servicio de los españoles estos buques llevan camareros y cocineros españoles encargados de hacer platos al estilo del país.

Se hacen rebajas a familias, sacerdotes, compañías de teatros, etc. y en billetes de ida y vuelta.

PASAJEROS DE TERCERA CLASE.—Son alojados en higiénicos y ventilados camarotes de 2, 4, 6 y 8 literas (estos últimos reservados para familias numerosas) y las comidas de variado menú, son servidas por camareros en amplios comedores y condimentadas por cocineros españoles.—Disponen de baño, salón de fumar, etc. y espacios cubiertos de paseo.

PRECIO DEL PASAJE.—Para puertos de Panamá, Perú, Chile y América Central, solicítense de los

Agentes en Santander

Hijos de Basterrechea

Paseo de Pereda núm. 9

Teléfono núm. 41.—Telegramas y Telefonemas, BASTERRECHEA.

CALZADOS COSIDOS A MANO

Para caballeros: por 11 pesetas un par para campo brodegui vacueta natural suela doble, peso un kilo.

Por 16 pesetas un par zapato o brodegui para vestir boxcaif negro 1.ª horma yanqui o villarejo. Por 18 pesetas en piel color avellana.

Pidiendo cuatro pares descontamos una peseta por par.

Para señoras: por 18 pesetas un par charol negro 1.ª último modelo.

Para muchachos: desde el 25 al 37 en ternera negra 1.ª desde 8 pesetas, en color avellana aumenta 2 pesetas más.

Para muchachas: desde el 25 al 33 de charol negro 1.ª desde 10 pesetas.

Al confirmarnos los pedidos enviarnos por giro postal el valor de lo que se pida a la Sociedad Cooperativa Comisión y Banca de Palma de Mallorca, Apartado de Correos 60, indicándonos al propio tiempo la estación de ferrocarril en que les convenga recibir el paquete con portes pagados, indicando además con claridad el número o punto de pie y enviando las medidas de desearlo o la planta contorno del pie señalada sobre un papel.

COMPANIAS FRANCESAS Sud Atlantique

CHARGEURS REUNIS

Vapores de gran lujo extra-rápidos
Para Lisboa, Rio de Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires, saldrán de Vigo los siguientes vapores de 26.000 caballos de fuerza y 4 hélices.

3 de mayo «Lutetia»
30 de mayo «Massilia»
Precio del billete en tercera clase, pesetas 607'95.

Para Dakar, Rio de Janeiro, Montevideo y Buenos Aires, saldrán de Vigo los vapores siguientes:

25 de julio «Malte»

PRECIOS
En 3.ª preferencia con camarote, comedores y salón de conversación..... 696 95
En 3.ª con camarote y comedores..... 602 95
En 3.ª corriente..... 547 75

SALIDAS DE LA CORUÑA

Para Dakar, Rio de Janeiro, Montevideo y Buenos Aires,

24 de julio «Malte»
Precio del billete en tercera clase 547'75 pesetas.

SALIDAS DE VILLAGARCIA

Para Dakar, Rio de Janeiro, Montevideo y Buenos Aires,

11 julio «Fermal»
Precio del billete en tercera clase 547,95 pesetas.

NOTA.—Los niños menores de 2 años gratis. De dos años a diez no cumplidos, medio pasaje. De diez años en adelante, pasaje entero.

Para toda clase de informes dirigirse a los agentes generales en España,

ANTONIO CONDE, HIJOS
Vigo, Luis Taboada, 4.—La Coruña, Plaza Orense núm. 2.—Villagarcía, Calle Marina, 29 y 30.

Menéndez Pelayo

Linares Rivas

Díaz Caneja

Hoyos y Vinet

Fernández Flórez

Diez de Tejada

He aquí unos cuantos autores selectos, entre otros igualmente conocidos, cuyas más sabrosas páginas podrá usted leer por

CUARENTA CÉNTIMOS diarios

La **Biblioteca Patria** ofrece a usted una preciosa colección de **100 NOVELAS** interesantísimas de **160 a 300 páginas** por **148 PESETAS**, pagaderas en **12 PLAZOS MENSUALES DE 12 PESETAS** y 35 céntimos.

Todas las obras que ofrecemos son morales y sumamente amenas.

(EL DIARIO DE AVILA)

Boletín de suscripción

Remítase firmado a las oficinas de la Biblioteca PATRIA, Fuencarral, 138.—MADRID.

D. de profesión domiciliado en provincia de calle número desea adquirir 100 obras de Biblioteca PATRIA por 148 pesetas, pagaderas en 12 plazos mensuales de 12 pesetas y 35 céntimos.

FIRMA,

SOLUCION BENEDICTO

TIOCOL "S" HEROINA

ANTISEPTICO Y RECONSTITUYENTE DEL APARATO RESPIRATORIO, CATARROS, GRIPPE, TUBERCULOSIS, ETC.—CALMA LA TOS.

Es la antigua de Glicero-Cal-Croosotal modificada.
Venta Farmacias.

DEPÓSITO: DR. BENEDICTO, SAN BERNARDO, 41.
MADRID

C^{IA} TRANSOCEANICA

De Navegación de Barcelona

SERVICIO DIRECTO ESPECIAL DE

Vigo a Cuba

Saldrá de este puerto directamente para los de

Habana y Santiago de Cuba

31 julio 1925, vapor **CADIZ**

Admitiendo únicamente pasaje de TERCERA CLASE

A LOS SIGUIENTES PRECIOS (Impuestos incluidos.)

TERCERA ORDINARIA

Enteros de 10 años en adelante..... Pesetas 529'50
Medios de 5 a 10 años..... » 272'00
Cuartos de 2 a 5 años..... » 143'25

TERCERA ESPECIAL

En camarotes de 4 y 6 literas sobre cubierta disponiendo de comedor, mesas y servicio

En instalación de 3.ª Preferente..... Pesetas 554 50
Id. 2.ª..... » 629'50

TRATO INMEJORABLE :-: COMIDA SANA Y ABUNDANTE

Plazas disponibles en este puerto en camarotes 24

La conducción del pasaje y sus equipajes a bordo es por cuenta de la Compañía y de éstos se dará recibo.

Se reservarán en firme las plazas que se soliciten mediante depósito de CIENTOPESETAS por cada una.

Para tener tiempo de cumplimentar los requisitos de las disposiciones vigentes es preciso que los pasajeros se presenten en esta Agencia, con toda la documentación en regla, CINCO días antes del fijado para la salida del vapor CARGA.—Se admite para los puertos de Habana y Santiago de Cuba, haciéndose la descarga directamente a los muelles.

También se admite para los demás puertos de la Isla de Cuba, con transbordos en Habana y conocimiento directo desde Vigo.

Para más informes dirigirse a sus CONSIGNATARIOS

J. Ribas e hijo, Ltda. Colón 5. Vigo.

TIPOGRAFIA Y ENCUADERNACION

DE

Benén Martín

Interesosa a todos!

J. CAMPOS, Médico Ortopédico
Montora, 38, principales.—Madrid

Escuela de Ortopedia (Instituto Ortopédico Quirúrgico Madrileño)



Hernias, Vientres voluminosos, Descenso de la Matriz, Sordos, Calvos, Deformidades, Narices, Orejas. Tratamientos sin operar. Aplicación de piernas y brazos artificiales.



Escuela de Cosmética (CLÍNICA ESPECIALIZADA PARA BELLEZA)

Extinción de arrugas, vello, manchas y cicatrices de la cara. Aumento y corrección del busto. Destrucción de las cejas y modificación en el color del cabello. Eburnación, blanqueado y afinamiento del cutis. Extirpación de callos de los pies y modificación de los juanetes. Arreglo de las manos, sarrices, cejas, ojos, etc. Tratamiento de la obesidad sin ningún peligro. Desaparición del exceso (exceso) de alimentos.

Servicio médico y de lujo. Familias y turistas por correo.

En Avila: el 28 de todos los meses de diez a una
HOTEL INGLES

Nada pierdes y mucho puedes ganar

Visitando en Madrid el

HOTEL DE VENTAS

34. Atocha, 34.

Entrada libre

Siempre grandes gangas en muebles y toda clase de objetos para la casa.

Unica casa. 34 ATOCHA 34, Entrada libre,

PARA COMBATIR LOS

MOSQUITOS

EMPLEAD

Zanzifugo Malfi

AL EUCALIPTUS

Es el más económico, el más eficaz y el más higiénico. De olor agradable gracias al Eucaliptus que contiene. Arde con rapidez.

De venta en todas partes en cajitas de 25 pastillas.

AGENTES GENERALES

Curler & Morán.—Aragón, 228.—BARCELONA